

# RILIS NASIONAL

## Polsek Krangkeng Lanjutkan Patroli Siang Hari Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](http://INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM)

Aug 3, 2023 - 12:51



*Polsek Krangkeng Lanjutkan Patroli Siang Hari Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat*

Indramayu - Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus menjalankan upaya untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dengan melaksanakan patroli siang hari secara rutin.

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Krangkeng dalam menjaga kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang kondusif bagi seluruh warga.

Dalam patroli siang hari, anggota Polsek Krangkeng berkeliling di sejumlah titik strategis di wilayah hukumnya.

Permukiman warga, pusat perbelanjaan, dan area publik lainnya menjadi fokus patroli guna memantau dan mengawasi situasi secara langsung.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menyampaikan bahwa patroli siang hari merupakan salah satu bentuk upaya preventif untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan dan memberikan rasa aman kepada warga.

Patroli siang hari kami lakukan untuk menciptakan kehadiran positif polisi di tengah-tengah masyarakat.

"Kami ingin memberikan rasa nyaman dan aman bagi masyarakat selama menjalankan aktivitas sehari-hari," ujar IPTU Tarno, Kamis (3/8/2023)

Disampaikan Kapolsek bahwa selama patroli, anggota Polsek Krangkeng juga berinteraksi dengan warga.

Himbauan kamtibmas disampaikan kepada masyarakat, termasuk mengingatkan tentang pentingnya kebersamaan dalam menjaga lingkungan dari potensi tindak kejahatan.

"Kami mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan di wilayah ini. Saling bekerja sama dan saling mengingatkan adalah kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tambah IPTU Tarno.

Semoga dengan kehadiran dan upaya polisi, wilayah hukum Polsek Krangkeng tetap menjadi tempat yang aman dan nyaman untuk semua warga. Pungkasnya.